
SINDFORTE/RN denuncia a empresa Brinks por 
descumprimento da CCT e péssimas condições de trabalho

Após varias tentativas de negociar com a Brinks 
as situações escravas em que a empresa submete os 
trabalhadores, e exigir o cumprimento da CCT a dire-
ção da Brinks se mantém irredutível e tratando com 
descaso as  reivindicações dos vigilantes de transpor-
te de valores do Rio Grande do Norte.  Fica explícito 
que essas atitudes objetivam destruir a representa-
ção sindical dos trabalhadores, pois é uma entidade 
forte e compromissada com os anseios da categoria.

No dia 08/10 o Gerente da Brinks, Sr. Márcio, fez 
uma reunião com o efetivo com o intuito de colocar 
toda a categoria contra o sindicato. Os represen-
tantes do SINDFORTE/RN, empregados da Brinks e 
presentes à reunião, rechaçaram os argumentos do 
gerente,  afirmando que o interesse da Entidade é 
tão somente defender os interesses dos trabalha-
dores com melhores condições de trabalho, fim da 
jornada de trabalho excessiva que compromete a 
qualidade de vida dos companheiros, cumprimento 
da Convenção Coletiva de Trabalho, fim do assédio 
moral, entre outras reivindicações.

Providências:
O Sindicato iniciou as apurações com depoimen-

tos de trabalhadores  em busca de mais provas de-
talhadas das atitudes da Brinks para o jurídico da 
entidade acionar a Empresa na justiça, e paralelo 
a isso está providenciando um edital, em conjunto 
com a CNTV, chamando a categoria deliberar  so-
bres vários assuntos de seu interesse..

O próximo passo do SINDFORTE/RN, com o apoio 
da CNTV é a de elaboração de um boletim conten-
do inúmeras irregularidades praticas pela Empresa 
contra seus empregados e ainda denúncias de prá-
ticas antisindicais.

Mais uma vez a Confederação Nacional dos Vigi-
lantes e entidades estarão junto com o SINDFORTE/

RN para defender os direitos dos vigilantes do carro 
forte e contra os maus tratos praticados pela dire-
ção da empresa. Os trabalhadores podem contar 
com todo o nosso apoio e solidariedade.
Fonte: CNTV e SINDFORTE/RN



VIGILANTES NA COPA E GRANDES EVENTOS. 
Uma delegação da CTNV e 

de Sindicatos de Vigilantes de 
cidades sedes no Seminário 
da Fifa em Porto Alegre busca 
garantir o espaço dos vigilan-
tes nas tarefas de segurança 
privada na Copa das Confede-
rações e na Copa do Mundo 
de Futebol, conhecer o projeto 
de segurança destas compe-
tições e levantar informações 
para aprofundar o trabalho de 
preparação dos trabalhadores 
para estes eventos. 

Atendendo o convite da Fifa 
à Confederação e a todos os 
Sindicatos das cidades sedes, 
participam do seminário repre-
sentando os vigilantes dirigen-
tes e assessores da CNTV e 
sindicatos da Bahia, Belo Hori-
zonte, Curitiba, Brasília, Natal, 
Porto Alegre, Recife, Rio de 
Janeiro e São Paulo.  

O Presidente do COL – Co-
mité Organizador Local José 
Maria Marin prevê o emprego 
de aproximadamente 25 mil 
vigilantes nos estádios e mais 
35 mil em outras áreas ligadas 
aos jogos, desde que prepa-
rados e qualificados segundo 
as diretrizes da Polícia Fede-
ral, cuja Portaria está prestes 
a ser publicada. 

Para o Presidente da CNTV 
e do Sindicato da Bahia, José 
Boaventura, com as informa-
ções técnicas apresentadas 
no Seminário os Sindicatos  
confirmam os passos dados 
até agora no processo de pre-
paração da categoria e permi-
tem avançar nas iniciativas de 
qualificação, bem como nas 
negociações com vistas a fixar 
regras e condições de trabalho 
para estes e outros eventos. 

Planejamento de 
segurança avança

Iniciado em 2007, o planeja-
mento de segurança para a Copa 
do Mundo da FIFA experimen-
tou avanços importantes nesta 
quarta-feira (10/10), quando 
especialistas da FIFA, do Comi-
tê Organizador Local (COL), do 
Governo Federal, das 12 sedes 
e do setor de segurança priva-
da se reuniram em Porto Alegre 
para o 1º Seminário Geral de 
Segurança.

“A segurança de torcedores, 
jogadores, autoridades, jorna-
listas e funcionários ocupa o 

primeiro lugar na lista de priori-
dades do planejamento e entre-
ga da Copa do Mundo da FIFA. 
Além da capacitação de milhares 
de agentes e dos equipamentos 
modernos que serão adquiridos, 
acreditamos que a integração 
observada hoje mais uma vez 
entre todos os entes envolvidos 
deve ser o principal legado da 
área de segurança após 2014”, 
disse na abertura do seminário 
o presidente do COL, José Maria 
Marin.

“Esse evento é uma oportuni-

Nesta quinta, com a apre-
sentação dos projetos dos es-
tados, os Sindicatos também 
têm elementos para dialogar 

em cada cidade visando apro-
ximar os contatos e firmar pos-
síveis parcerias. 
Fonte: CNTV



dade única de mostrar o país-se-
de para o mundo, mas também 
uma grande responsabilidade. 
O número de pessoas presente 
mostra a dedicação e o interesse 
das partes envolvidas na estraté-
gia de segurança para a Copa do 
Mundo da FIFA no Brasil”, disse 
o diretor de segurança da FIFA, 
Ralf Mutschke, à plateia de 560 
pessoas.

Para o secretário extraordiná-
rio de Segurança para Grandes 
Eventos, Valdinho Caetano, os 
investimentos e ações na área de 
segurança para a Copa do Mun-
do da FIFA representarão impor-
tante legado para o país. "Vamos 
fazer um excelente plano de se-
gurança pública não apenas para 
o evento, mas para deixar lega-
do para os brasileiros, que são o 
verdadeiro motivo disso tudo", 
disse.

O chefe do Estado-Maior 
Conjunto das Forças Armadas, 
General-de-Exército José Carlos 
de Nardi, destacou o modelo de 
segurança aplicado na Confe-
rência das Nações Unidas sobre 

Desenvolvimento Sustentável, 
a Rio+20, quando 92 chefes de 
Estado estiveram no Brasil. "Foi 
um exemplo de sucesso e pode-
rá ser adotado em outros gran-
des eventos. A experiência nos 
mostra que não há espaço para 
erros", ressalta.

O primeiro dia do seminário 
foi dedicado a palestras do COL, 
da FIFA, do Ministério da Justiça 
e das Forças Armadas sobre o 
planejamento de segurança para 
a Copa das Confederações da 
FIFA 2013 e Copa do Mundo da 
FIFA 2014. Já o segundo dia será 
dedicado a apresentações das 
sedes integrando transporte e 
segurança. Por se tratar de uma 
reunião de trabalho, o seminário 
é restrito a representantes das 
entidades envolvidas.

Saiba mais
As responsabilidades de cada 

órgão na área de segurança da 
Copa do Mundo da FIFA Brasil 
2014 foram definidas no acordo 
para sediar a Copa do Mundo da 
FIFA (hosting agreement). O do-
cumento coloca sob a responsa-

bilidade do COL os perímetros 
interno e imediatamente exter-
no dos estádios e outras instala-
ções oficiais da Copa do Mundo 
da FIFA, como hotéis onde estão 
hospedadas delegações, Cen-
tros de Treinamento de Sele-
ções (CTSs), Campos Oficiais de 
Treinamento (COTs) e o IBC (na 
sigla em inglês, Centro Interna-
cional de Transmissão). Nesses 
locais, a atuação é liderada por 
agentes de segurança privada, 
mas a força pública encontra-se 
presente e é acionada em caso 
de necessidade.

Às autoridades de segurança 
pública cabe garantir a seguran-
ça nos aeroportos, nos deslo-
camentos das delegações e no 
entorno dos perímetros de se-
gurança. As 12 sedes também 
estão envolvidas neste proces-
so. Cada uma delas designou 
um interlocutor da área de se-
gurança, e estes são constan-
temente atualizados sobre o 
planejamento para a Copa do 
Mundo da FIFA.
Fonte: FIFA



Prefeitura interdita mais uma agência 
insegura do Itaú em Recife

A Prefeitura do Recife interdi-
tou nesta quarta-feira (10) mais 
uma agência que não cumpre a lei 
municipal de segurança bancária. 
O Itaú da Madalena, assaltado há 
cerca de 30 dias, foi fechado por-
que não tem número suficiente 
de vigilantes, nem biombos e di-
visórias, e estacionamento espe-
cial para carro-forte. 

De acordo com a Dircon (Dire-
toria de Controle Urbano da Pre-
feitura), o local ficará fechado até 
que sejam resolvidas as pendên-
cias nos equipamentos de segu-
rança e a unidade esteja adequa-
da à legislação.

Com isso, já são 13 agências 
interditadas na capital pernam-
bucana desde o mês de junho. "E 
o que a gente percebe é que as 
ocorrências estão migrando da 
capital para os outros municípios 
da Região Metropolitana. É um 
indício de que a Lei de Seguran-
ça Bancária do Recife está tendo 
efeitos e um sinal de que é pre-
ciso ampliá-la para todo o esta-
do", afirma Wellington Trindade, 
secretário de Saúde do Sindicato 
dos Bancários de Pernambuco.

Bradesco 
Menos de uma semana após 

a investida no Bradesco do Jan-
ga, mais uma agência do mesmo 
banco foi assaltada nesta quarta. 
Desta vez, o alvo foi o Bradesco 
de Casa Caiada. 

"Com isso, já são 23 assal-
tos este ano, sete a mais que no 
ano passado inteiro e o Brades-

co responde, sozinho, por quase 
metade destes assaltos", aponta 
Wellington.

A exemplo da agência do Jan-
ga, o Bradesco assaltado em Casa 
Caiada não tem porta giratória 
com detector de metais, nem 
biombos, nem cabines para os 
vigilantes. O layout também é se-
melhante: um imenso vão, aber-
to, na entrada da unidade facilita 
a ação dos bandidos. 

Segundo as testemunhas, a 
ação foi rápida, mas violenta. Cin-
co assaltantes entraram na agên-
cia; obrigaram bancários, clientes 
e vigilantes a deitarem no chão; 
e retiraram os pertences das pes-
soas, as armas dos vigilantes e o 
dinheiro dos caixas. 

Wellington e mais os direto-
res do Sindicato, Adeílton Filho 
e João Marcelo, compareceram 
depois ao local para garantir que 
a agência ficasse fechada e fosse 

prestada assistência às vítimas. 
Uma psicóloga foi chamada à uni-
dade para conversar com os ban-
cários. A assistência psicológica 
terá continuidade nesta quinta-
-feira (11).

Emissão da CAT
O Sindicato alerta quanto à im-

portância dos bancários que pre-
senciaram o assalto garantirem a 
emissão da CAT (Comunicado de 
Acidente de Trabalho). Caso, no 
futuro, o trabalhador comece a 
apresentar qualquer transtorno 
psíquico decorrente do trauma, a 
CAT certifica que a doença é rela-
cionada ao trabalho. Garante, por-
tanto, todos os direitos devidos às 
vítimas de acidente de trabalho. 

"O Bradesco tem se recusado 
a emitir o documento. Por isso a 
gente aconselha os bancários a 
nos procurarem, aqui no Sindica-
to", explica Wellington.
Fonte: Contraf-CUT com Seec PE  


